



3 Pièces

76 m²

Réf. PA-1292-SM

570 000 €

Issy les Moulineaux
Appartement à vendre (92130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ile Saint-Germain, au premier étage avec ascenseur d'une belle copropriété sécurisée, cet appartement traversant de 75,95 m2 propose: - Un espace jour : avec une entrée comportant de nombreux rangements, une pièce à vivre de 36 m2 (salon/salle à manger/cuisine) ouverte sur une petite terrasse donnant sur un jardin orienté SUD OUEST, un WC. - Un espace nuit : Deux chambres (11 et 15 m2) avec des rangements et une salle de bain. Prestations de confort : DPE C et A, chauffage électrique, double vitrage, volets roulants électriques, cuisine équipée et aménagée, digicode, interphone, un parking ...

Ile Saint-Germain, on the first floor with elevator of a beautiful secure condominium, this crossing apartment of 75.95 m2 offers: - A day area: with an entrance with plenty of storage space, a living room of 36 m2 (living room/ dining room/kitchen) opening onto a small terrace overlooking a SOUTH WEST facing garden, a WC. - A sleeping area: Two bedrooms (11 and 15 m2) with storage and a bathroom. Comfort services: electric heating, double glazing, electric roller shutters, equipped and fitted kitchen, digital code access, intercom, parking is available in addition. Quality environment: on ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

